

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Oluf Maderup, Jacob Klein, Johann Friedrich König, Friedrich Wilhelm Leidemann und Christoph ...

**Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf
Klein, Jacob
König, Johann Friedrich
Leidemann, Friedrich Wilhelm
John, Christoph Samuel**

Tarangambadi, 01.1772-06.1772

Anhang

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed. Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-185560

sat, auf Kosten dergleichen wasser. Jauch in unsere
 Fortugierischen Hüte gelandet sat. Dinyer satte
 die beste Fortugierische. Die naturf. gelandete
 Gemüth yfrien auf manne gute fiedere vom
 Morde Gottes ³⁷ bekunnen, die übrigen waren theil
 befultindem theil solte die vorfar in dergleichen
 gelandete. Die fief. Geist wolle alle taglich an
 ipren Coustbund kräftig nuzunnen.

Aufgang

Am 12^{ten} u. einige folgende Tage des Aprils
 yfien die den nuzunnenen Gott einige yfien
 nuzunnenen Kognu Gyps mit Gewittern,
 wovon auf bay^{er} den steynenden Jieha velleb mit
 das yfien dergleichen gewartet, weil ob
 den fiefen Kognu in dinyer Jauch; die Luft
 wurde dadurch einige Tage mündlich abgen
 kühlte. In Fahrenheit'schen Thermometer fiel
 von 88 auf 83 gr. Gegen das Ende des Monats
 aber, war der Stand des Thermometers in den
 Mittags Stunden 89. ganzöfentlich.

Die Totale Mondfinsternis, so auf den
 17^{ten} April u. also oben auf den stillen Freitag
 tag einfiel, konnte wegen wollichten
 Jinnwels wenig beobachtet werden.